



Retour d'expérience

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

Julie QUIGNARD

En 2019, j'ai eu la chance de participer à la pré-convention Rotaract à Hambourg. J'ai rencontré des Rotariens et Rotaractiens du monde entier ! J'ai pu participer à des ateliers sur le leadership, la paix, ou bien encore le recrutement ou les bonnes pratiques d'organisation d'une action. J'ai adoré cette expérience et je reviens avec l'envie de m'investir d'autant plus dans le Rotaract et demain dans le Rotary ! Pouvoir rencontrer des personnes inspirantes c'est rare ! n'attendez plus, venez à la prochaine, moi j'y serai